

IG 60 PLUS

Interessengemeinschaft für Heimbergerinnen und Heimberger ab 60 Jahren

Wer ist die IG 60 plus?

Die IG 60 plus ist eine politisch und konfessionell unabhängige Interessengemeinschaft für Heimbergerinnen und Heimberger ab 60 Jahren, die von der Gemeinde getragen wird. Sie entstand 1998 aus dem Projekt "Alterspolitik 2005" (ein Auftrag des Kantons an alle Gemeinden). Eine Umfrage ergab großes Interesse an weiteren Betätigungsmöglichkeiten im Freizeitbereich. Einige Personen erklärten sich bereit, die verschiedenen Aktivitäten ehrenamtlich zu übernehmen.

Die IG 60 plus ist kein Verein, verfügt demnach über keine Vereinsstrukturen und erhebt keine Mitgliederbeiträge.

Im Verlauf eines Kalenderjahres werden folgende Aktivitäten angeboten:



Velofahren Werner Knuchel 079 793 76 47



Mark Bösiger 079 656 79 75

Sommerwandern



Jassen Marcel Maron 079 311 13 54



Peter Santschi 079 345 27 05

Theater



Winterwandern
Urs und Susanne Kamber
079 754 10 31

Bei uns geht es vor allem ums gemütliche Zusammensein. Damit wir unsere Aktivitäten weiterhin anbieten können, sind wir auf Teilnehmer/Innen angewiesen. Evtl. bist Du auch bereit, bei einer leitenden Aktivität mitzumachen. Fühlst Du dich angesprochen, schau unverbindlich vorbei oder melde Dich bei einem unserer Leiter.

IG 60 plus – mach mit!

Sie finden uns auch auf der Gemeinde App!

Kerngruppe IG 60 plus

Oktober 2024